

CASANARE

Ecopetrol entregó 6.800 kits escolares para estudiantes y docentes de Casanare

Publicado Publicado hace 4 horas el 5 marzo, 2020
Escrito Por: **Editor1**



www.parquenacua.com

El Grupo **Ecopetrol** realizó la entrega de más de 6.800 kits escolares para estudiantes y docentes de los municipios de Aguazul, Monterrey, Tauramena y Yopal en instituciones educativas públicas rurales y del casco urbano, con mayores necesidades económicas.

El propósito de esta iniciativa es apoyar al aumento en la retención escolar y contribuir a la mejora de la economía familiar mediante el acceso a los implementos básicos para la educación de los niños.

Cada kit escolar contiene morral, cartuchera, carpeta oficina, cuadernos, regla plástica, caja de 24 colores, borradores, tajalápiz, lápices en madera, lápices con mina roja, termo de plástico, kit de higiene oral, esferos negros, azules y rojos.

Este año también se entregaron 348 kits a docentes de los cuatro municipios. Estos kit incluyen morral, cartuchera, carpeta oficina, cuadernos argollados, regla plástica, marcadores borrables negros y de colores, borrador de tablero, termo de plástico, kit de higiene oral, esferos negros, azules y rojos, blusa de laboratorio, USB de 32 gigas, resaltadores, cosedora y lápices.

Las entregas se realizan en coordinación y con la participación de la Gobernación de Casanare y las alcaldías de Aguazul, Tauramena, Yopal y Monterrey, quienes agradecieron a **Ecopetrol** y a **Cenit** por su aporte a la educación.

Ecopetrol aporta más de \$529 millones para esta iniciativa, mediante la cual busca contribuir al cierre de las brechas en educación en el departamento de Casanare.

Fuente: **Ecopetrol**

TEMAS RELACIONADOS # **ECOPETROL** # **ECOPETROL** CASANARE # **ECOPETROL** INVERSIÓN # **ECOPETROL** KITS ESCOLARES # INICIO # KITS ESCOLARES

NOTICIA ANTERIOR **Planta de Tratamiento de Agua Potable de Yopal sigue en el limbo** NOTICIA SIGUIENTE **Acción Social de Yopal presentó informe ante el Concejo sobre discapacidad**

Editor1

TE PUEDE GUSTAR



Ecopetrol confirmó que se ha reunido varias veces con comunidad de El Morro



Con balance de resultados se despide de Casanare la operadora Equión



Alcaldía de Yopal respalda marcha de comunidad de El Morro, siempre y cuando sea pacífica



Campos Floreña y Pauto en Casanare quedaron en manos de **Ecopetrol**



En los Llanos Orientales **Ecopetrol** contrató \$403 mil millones en bienes y servicios



Estudiantes de Villanueva y Tauramena recibieron kits escolares de Geopark

COMENTE AQUÍ

CASANARE

Incendio forestal afectó el parque La Iguana en Yopal

Publicado Publicado hace 19 min el 5 marzo, 2020
Escrito Por: **Editor1**



Anoche Bomberos de Yopal atendieron un incendio forestal que se presentó en el parque La Iguana de Yopal, en el hecho aproximadamente siete hectáreas del lugar resultaron afectadas por el fuego que se inició sobre las 9:00pm

Sobre el tema el Comandante del Cuerpo de Bomberos de Yopal, Capitán Harvey Ramírez manifestó que los incendios no se inician solos, por lo que en este hecho claramente se evidencia la mano humana, una fogata que no fue apagada correctamente o un fumador en el sector pudieron dar inicio a esta emergencia.

Para este jueves se tiene prevista una inspección al área afectada para terminar las labores de control, de esta manera se evita que el fuego pueda reiniciarse y cause más daño.

La situación se prolongó casi hasta la media noche y además de Bomberos, la comunidad del sector ayudó a controlar el fuego.

CONTINUAR LEYENDO

CASANARE

Sobrecupo en colegios de Yopal aumentó con llegada de migrantes

Publicado Publicado hace 1 hora el 5 marzo, 2020
Escrito Por: **Editor1**



El Secretario de Educación y Cultura de Yopal, Yesid Jiménez Silva, reveló que este año se han matriculado 31.477 estudiantes en colegios oficiales y 6.049 en instituciones educativas privadas. En la jornada académica para adultos hay un total de 2.104 matriculados, sin embargo, de los estudiantes inscritos en colegios oficiales 1.154 venezolanos, los cuales fueron recibidos de acuerdo a las directrices del **Ministerio** de Relaciones Exteriores.

Las matrículas de este año en colegios oficiales han superado las del 2019, hay un número considerable de sobrecupo en algunas instituciones educativas y se hace un estudio para verificar en que colegios hay necesidad de docentes.

En lo relacionado con el Programa de Alimentación Escolar PAE, el licenciado Jiménez Silva, reiteró que el panorama no es nada alentador, teniendo en cuenta que la Administración Municipal no cuenta con los recursos suficientes para contratar personal administrativo, asco

CONTINUAR LEYENDO

CASANARE

Estudian construcción de albergue temporal para migrantes en Yopal

Publicado Publicado hace 1 hora el 5 marzo, 2020
Escrito Por: **Editor1**



El Alcalde de Yopal, Luis Eduardo Castro, en compañía de los Secretarios de Gobierno, Acción Social y Salud, se reunió con funcionarios del Gobierno Nacional, delegados de la Organización Internacional de Migración (OIM) y delegados de la Cruz Roja Internacional para estudiar la posibilidad de construir un albergue para migrantes.

Castro expresó la necesidad que tiene la comunidad de Yopal, de que se tomen medidas contundentes ante la oleada de migrantes extranjeros, especialmente venezolanos, quienes han invadido progresivamente la capital casanareña, trayendo consigo problemas de orden social.

La idea es construir un albergue temporal para los migrantes, donde serán recibidos por un tiempo no mayor a 15 días, donde tendrán atención humanitaria en temas de alimentación y alojamiento, pasado este tiempo, los migrantes deberán seguir su camino, y quienes hayan

CONTINUAR LEYENDO

LO MAS LEIDO



META / Publicado hace 16 horas
Gobernador del Meta ofrece recompensa para dar con asesinos de un niño



ARAUCA / Publicado hace 23 horas
Con obras por impuestos Parex entregó en Tame dos proyectos funcionales



REGIÓN / Publicado hace 15 horas
A la cárcel en Cómbita por violar a sus tres hijos



CASANARE / Publicado hace 24 horas
Planta de Tratamiento de Agua Potable de Yopal sigue en el limbo



META / Publicado hace 14 horas
Descubren depósito de armas de organización ilegal en el Meta



CASANARE / Publicado hace 3 horas
Continúa búsqueda de ganadero secuestrado en Hato Corozal



CASANARE / Publicado hace 1 hora
Estudian construcción de albergue temporal para migrantes en Yopal



CASANARE / Publicado hace 3 horas
Acción Social de Yopal presentó informe ante el Concejo sobre discapacidad